

Cuba remet aux États-Unis un individu recherché par la justice



La Havane, 8 nov. (RHC).- Le ministère cubain de la justice a annoncé la remise aux États-Unis de James Ray III, un individu recherché par la justice nord-américaine, conformément aux accords d'extradition signés par les deux pays.

Dans un communiqué daté à La Havane, le ministère cubain des Affaires étrangères précise que sur cette personne arrivée chez nous, le 28 octobre dernier, pesait un mandat d'arrêt émis par Interpol pour de graves délits commis en territoire nord-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176045-cuba-remet-aux-etats-unis-un-individu-recherche-par-la-justice>



Radio Habana Cuba